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  ACTA No. 1 

 
DATOS BÁSICOS 

OBJETIVO INSTALACIÓN MESA COMITÉ DE GRADUADOS POLI 2024 

LUGAR TEAMS FECHA REUNION 05/12/2023 

ELABORADA POR Liliana Cabrera  
HORA INICIO 4:00pm 

HORA FIN 5:24 pm 

 

DATOS PARTICIPANTES 

PARTICIPANTE AREA / EMPRESA CARGO 

José Abraham Ruiz Campos Lic. Ciencias Sociales Graduado 

Nicolas Martínez Reyes Ingeneria de Software Graduado 

John Jairo Gómez Martínez Ingeniería Industrial Graduado 

José Mauricio Zamora Franco Economía Graduado 

Lina Fernanda Lara Benítez Derecho Graduada 

Juan Carlos Torres Noguera Administracion de Empresas Graduado 

Nestor Andrés Martínez Vesga Ingeniería de Software Graduado 

Diana Carolina Parra Mejía Ingeniería de Software Graduada 

Jose Yamid Quintero Otalvaro Derecho Graduado 

Liliana Cabrera  Secretaría General Jefe de Regulación 

 

 

1. TEMAS TRATADOS EN LA REUNIÓN  

 

Orden del día 

 

1. Presentación miembros  

2. Verificación de Quorum 

3. Designaciones 

 

 

4. Presentación miembros  

 

Inicia la reunión Sandra Liliana Cabrera Cifuentes, Jefe de Regulación de la Secretaría General de Poli, para 

presentarse ante el equipo y abrir el espacio para que los miembros del comité se presenten uno a uno.  

 

Comienza presentándose Diana Carolina Parra Mejía, odontóloga de profesión, decidió entrar en el mundo de la 

tecnología por lo cual estudió en el POLI Ingeniería de Software, ajustándose a la globalización y el desarrollo 

tecnológico. tiene 2 hijos vive en Mosquera.  
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Continúa, John Jairo Gómez, trabaja en las Empresas Públicas de Santuario, Antioquia, en el área de Talento Humano 

como Director, también estudió Licenciatura en ciencias religiosas en la Javeriana, ha sido director de Colegio, ha 

fundado otro llamado San Juan de Dios y otro Colegio Snederos. Tiene una Fundación que desarrolla proyectos de 

investigación y de educación, hizo una tecnología en control ambiental en SENA, entonces homologó con Ing. 

Industrial en el Poli. Esta haciendo una especialización en Gerencia de Proyectos de Negocios Inteligentes. Vive 

cerca de Rionegro en Santuario, nació en Medellín, ha vivió tambien en Bogotá. Vive en Santuario porque allá vive 

su papá. Nunca habia trabajado con Recursos Humanos y ha resultado apasionante, es educador de corazón, pero 

económica y profesionalmente es difícil serlo. Quiere servir a la Institución, por eso se postuló. La metodología en 

educación virtual la considera enriquecedora y muy buena, pero claro, requiere disciplina.  

 

Sigue José Abraham Ruíz, graduado de la Licenciatura en Ciencias Sociales, estudia actualmente Derecho en 

Medellín, trabaja en el sector de hotelería y turismo, considera que el comité puede concentrase en pocos proyectos 

que dejen huella y resalten la actividad de los graduados.  

 

Se presenta Jose Yamid Quintero Otalvaro, quien vive en Medellín, estudio Derecho en el Poli de 2016 al 2019, fue 

becado por el POLI al ganar las olimpiadas de matemáticas de 2015, trabajo como asesor del CAE en 2016, tiene 

muchos contactos de POLI, trabaja como abogado penalista. Vive con su mamá y su gatita.  

 

Continua con la presentación Lina Fernanda Lara Benitez, quien manifeiesta su felicidad al ver tantos graduados en 

el equipo, abogada de Poli, y de la Especialización Gerencia de Riesgos y Seguros, actualmente estudia en EUDE  la 

Maestría en Direccion de Empresas y Análisis de Riesgos. Trabaja como Gerente de Cobranzas en Clave 2000 y 

consultora en Cartera. Al postularse espera representar a los graduados ante los órganos de gobierno de la 

institución. Considera importante divulgar lo bueno que hace Poli por los graduados y espera presentar propuestas 

para mejorar la experiencia del graduado. Procede a presentar al equipo las propuestas y gestión realizada por el 

comité el año pasado:  

 

Propuestas:  

 

5. Encuesta para conocer las necesidades de los graduados. 

6. Creacion del Colegio de abogados. 

7. Sistema de acompañamiento para atención de PQRS al graduado. 

8. Realización de eventos para networking de graduados, fortalecimiento investigación y promover las becas.  

 

Se encuentran en estado de avances de conversaciones con graduados, la escuela de derecho, la oficina de 

graduados. Se deberá dar continuidad a los proyectos en este nuevo período y se estará socializando de manera 

especifica con el equipo.  

 

Expresa la alegría por tener nuevos compañeros y conformar un excelente grupo de trabajo.  

 

Se presenta Juan Carlos Torres Noguera, graduado de Administración de Empresas,  vive en Popayán, terminó una 

Maestría en Alta Dirección, estuvo en la Fuerza Aérea, de la cual se desvinculó hace 2 años. Es una apasionado de 

la economía descentralizada, blockchain, y empresas enfocadas en la conomina para la nueva generación. En los 

Consejos de Facultad ha reslatado la importancia de capacitar a los estudiaentes en esta materia, el objetivo este 

año es aportar al Poli todo lo que pueda desde su conocimiento. Dicta capacitaciones en Popayán y dicta clases 

gratuitas para estar a la vanguardia de la economía descentralizada.  
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Sigue Nestor Andrés Martínez, vive en Bogotá, graduado del programa Ingeniería de Software, y trabaja en Adidas 

como ingeniero de desarrollo.  

 

Nicolas Martínez Reyes se presenta, graduado de Ingeniería de Software, vive en Florida Valle, trabaja con la alcaldía 

de Cali es webmaster por prestación de servicios. Se ha postulado para apoyar a la institución y aportar en todo lo 

que pueda.  

 

Continua José Mauricio Zamora Franco, graduado de economía en 2018, hizo un MBA y un pregrado en Ciencia 

Política, estudia primer año de Maestría en Paz, Desarrollo y Ciudadanía, es de Cali pero vive en Bogotá, por 

concurso de méritos entróa a trabajar en Bogotá en la Direccion de Archivo de Derechos Humanos del Centro de 

Memoria Histórica, ha trabajado en la Superintendencia de Servicios Públicos y el Baco de Desarrollo. Pertenece al 

Movimiento Social de Discapacidad Colombia, que está en mesa de dialogo con ELN como vocero de ese 

movimiento. Esta muy motivado, para aportar un grano de arena a la Institución que está en proceso de certificacion 

de alta calidad. Es casado, con una hija, tiene una condición de discapacidad.  

 

Concluye el punto de presentaciones y entonces se procede con el punto de verificación de quorum para toma de 

decisiones.  

 

2. Verificación de Quorum 

 

Se encuentran presentes la mitad más uno de los integrantes del Comité de Graduados, es decir asisten 9 miembros 

de un total de 11, por tanto hay quorum reglamentario para toma de decisiones; solo faltaron a la sesión Xiomara 

Paola Chamorro y Blanca Ines Bejarano.  

 

 

3. Designaciones 

 

Se procede con el llamado a postularse como representante de facultad, y los siguientes graduados se postulan así:  

 

FSCC  

Medellín Jose Yamid Quintero 

Bogotá Lina Fernanda Lara 

Virtual Carolina Parra  
 

El comité resuelve de manera unánime que no habiendo más postulaciones quedan designados como representantes 

de la Facultad de Sociedad, Cultura y Creatividad por sede y modalidad los arriba registrados. 

 

 

FIDI  

Medellín John Jairo Gómez  
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Bogotá Nestor Martínez 

Virtual Nicolas Martínez R 
 

El comité resuelve de manera unánime que no habiendo más postulaciones quedan designados como representantes 

de la Facultad de Ingeniería, Diseño e Innovación por sede y modalidad los arriba registrados. 

 

FNGS  

Medellin  Sin postulación 

Bogota  Sin postulación 

Virtual 

José Mauricio 

Zamora 
 

 

Debido a que no hubo postulaciones para la sede Medellín y Bogotá, queda designado el Representante de la 

Facultad de Negocios, Gestión y Sostenibilidad para modalidad virtual José Mauricio Zamora.  

 

Designados los Representantes de Facultad, y atendiendo al Reglamento de Órganos de Participación se procede 

con las postulaciones para designar al Representante Institucional de Graduados, que es designado por los 

Representantes de Facultad:  

 

Postulaciones y votos:  

 

Representante Instucional Graduados Carolina Nestor Nicolas  total 

Lina Fernanda  Lara x x  x 3 

José Mauricio Zamora x    1 

Jose Yamid Quintero x    1 

John Jairo Gómez  x  x  2 
 

De acuerdo con la votación llevada a cabo, con tres votos en total, Lina Fernanda Lara Benitez continúa para el año 

2024 como Representante Institucional de los Graduados.  

 

Resumen designaciones:  Conforme lo anterior se describe la posición de cada miembro del comité así:  

 

Nombre Rol 

José Abraham Ruiz Campos Vocero 

Nicolas Martínez Reyes Rep. FIDI Virtual 

John Jairo Gómez Martínez Rep. FIDI Medellín 

José Mauricio Zamora Franco Rep. FNGS Virtual 
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Lina Fernanda Lara Benítez Representante Institucional de Graduados 

Juan Carlos Torres Noguera Vocero 

Xiomara Paola Chamorro  Vocera 

Nestor Andrés Martínez Vesga Rep. FIDI Bogotá 

Diana Carolina Parra Mejía Rep. FSCC Virtual 

Jose Yamid Quintero Otalvaro Rep. FSCC Medellín 

Blanca Ines Bejarano Vocera 

 

Aceptando su rol, Lina Fernanda agradece a sus compañeros la confianza otorgada y solicita los datos de contacto 

para coordinar al equipo. Estos son enviados por la Jefe de Regulación Sandra Liliana Cabrera.  

 

Debido a que el periodo del comité inicial el 1 de enero de 2024, a partir de esa fecha se comenzarán a convocar 

las reuniones para dar continuidad a los planes que iniciaron en el 2023 y para proyectar el plan de trabajo para 

2024.  

 

Sin más temas por tratar se agradece a los asistentes el espacio y se da por terminada la sesión siendo la 5:24pm 

del 05 de diciembre de 2023.  

 

 

 

 

 

2. COMPROMISOS DE ESTA REUNIÓN  
  

ACTIVIDAD  RESPONSABLE  
FECHA PLANEADA  

DE TERMINACION  

   

 

3. ANEXOS 

NOMBRE DEL ANEXO NUMERO DE FOLIOS 

  

Firmas: 
 

(original firmado) 
LINA FERNANDA LARA BENÍTEZ 

(original firmado) 
SANDRA LILIANA CABRERA CIFUENTES 

Representante institucional de Graduados Jefe de Regulación – Secretaría General 
  
  

 


